

Levée de la préalerte cyclonique

Cyclone tropical intense KEVIN Levée de la préalerte cyclonique ce jour à 10h00

Situation :

Ce samedi 4 mars, le cyclone tropical intense KEVIN se situe à environ 290 km au nord-est de Lifou. Selon la trajectoire prévue actuellement, le centre s'éloigne rapidement du Vanuatu. A la mi-journée il devrait se trouver à 240 km au sud-est de Tanna au Vanuatu et à 330 km à l'est de Maré.

En conséquence, la préalerte cyclonique est levée sur l'ensemble de la Nouvelle-Calédonie, ce jour 4 mars 2023 à 10h00.

La DSCGR appelle néanmoins à la vigilance compte tenu de la persistance d'un temps dégradé notamment sur la côte Est et les îles.